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АННОТАЦИЯ 

 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

реферата дипломной работы, введения, шести глав, заключения, списка 

использованной литературы. Общий объем работы составляет 87 страниц. 

Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 215 

позиций. 

2. Перечень ключевых слов  

Туркменистан, Армения, Беларусь, Казахстан, Кыргызстан, Россия, 

Внешняя политика, торгово-экономические отношения, еаэс, внешняя 

политика туркменистана, двусторонние отношения. 

3. Содержание работы 

Объект исследования – двусторонние отношений Туркменистана со 

странами-членами ЕАЭС. 

Предмет исследования – характер двусторонних политических и торгово-

экономических отношений между Туркменистаном и странами ЕАЭС. 

Цель исследования – раскрытие сущностных черт и особенностей 

двусторонних отношений Туркменистана со странами ЕАЭС, их политического 

и торгово-экономического аспектов. 

Методы исследования: общенаучные методы: диалектический, 

исторический, системный, логический, сравнительный; частнонаучные методы: 

обобщение научных, нормативных и практических материалов. 

Полученные итоги и их новизна. проведен анализ различных документов 

двустороннего сотрудничества между Туркменистаном и странами ЕАЭС; 

выделены тенденции и направления развития отношений между 

вышеуказанными странами; исследована природа конфликтов, возникающих в 

двусторонних отношениях между Туркменистаном и странами ЕАЭС; 

осуществлён сравнительный анализ двусторонних отношений и странами 

ЕАЭС на различных временных отрезках. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно. 

Рекомендации по использованию результатов работы. результаты 

исследования могут быть использованы в процессе преподавания и 

дальнейшего изучения политики Туркменистана в отношении различных стран. 

  



ANNOTATION 

 

1. Structure and volume of the diploma work 

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, 

diploma work summary, introduction, 6 chapters, conclusion and list of references. 

Total scope of work is 87 pages. The list of references occupies 27 pages and includes 

215 positions. 

2. Keywords: TURKMENISTAN, ARMENIA, BELARUS, KAZAKHSTAN, 

KYRGYZSTAN, RUSSIA, FOREIGN POLICY, TRADE AND ECONOMIC 

RELATIONS, EAEU, FOREIGN POLICY OF TURKMENISTAN, BILATERAL 

RELATIONS. 

3. Summary text 

The object of the research is bilateral relations of Turkmenistan with the EAEU 

countries. 

The subject of the research is the nature of bilateral political, trade and economic 

relations between Turkmenistan and the EAEU countries. 

The purpose of the research is disclosure of the essential features and 

characteristics of bilateral relations between Turkmenistan and the EAEU countries, 

their political, trade and economic aspects. 

Methods of research are general scientific methods: dialectical, historical, 

systemic, logical, comparative; private scientific methods: a synthesis of scientific, 

normative and practical materials. 

The results of the work and their novelty. an analysis was made of various 

documents of bilateral cooperation between Turkmenistan and the EAEU countries; 

trends and directions of development of relations between the above countries are 

highlighted; the nature of conflicts arising in bilateral relations between Turkmenistan 

and the EAEU countries is realized. A comparative analysis of bilateral relations and 

the EAEU countries at various time intervals was carried out. 

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used 

and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through 

independently. 

Recommendations on the usage: the results of the study can be used in the 

teaching process and further study of Turkmenistan’s policies towards various 

countries. 


